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自 由 民 主 党 １６番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 社会資本の整備について

１ 県は、集中復興期間後における社会資本の整備にどのよ 土 木 部 長 土 木 企 画 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県土の復興に向け、道路整備にどのように取り組 〃 道 路 計 画 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、防雪施設の長寿命化にどのように取り組んでいる 〃 道 路 管 理 課

のか尋ねたい。

４ 県は、道路施設の長寿命化について、市町村をどのよう 〃 〃

に支援しているのか尋ねたい。

二 磐越自動車道について 〃 高 速 道 路 室

磐越自動車道の全線４車線化について、県の考えを尋ねた

い。

三 国道２５２号の整備について

１ 国道２５２号六十里越について、冬期通行止め期間の短 〃 道 路 管 理 課

縮に向けた防雪施設の整備状況を尋ねたい。

２ 只見町と会津坂下インターチェンジを結ぶ国道２５２号 〃 道 路 整 備 課

について、整備状況と今後の見通しを尋ねたい。

四 只見川流域及び水力電源地域の活性化について

１ 水力電源地域である奥会津地域の活性化にどのように取 知 事 地 域 振 興 課

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、只見川の河川整備にどのように取り組んでいくの 土 木 部 長 河 川 整 備 課

か尋ねたい。

五 ＪＲ只見線の早期復旧について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 今月９日からの大雨の影響によるＪＲ只見線の被害状況

について尋ねたい。

２ 県は、ＪＲ只見線の全線復旧に向け、更なる利活用の促

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 商工会等の組織体制の確保について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、地域の小規模事業者の支えとなる商工会等の組織体

制の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 今後の観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、教育旅行の回復に向け、本県の魅力や安全性をどの

ように発信していくのか尋ねたい。

八 訪日外国人の誘客について

１ 県は、外国人観光客の会津地域への誘客にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、東京オリンピック･パラリンピックを見据え、外 〃 〃

国人観光客の受入体制の強化にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

３ 外国人の福島空港の利用を促進するため、空港に愛称を 〃 空 港 交 流 課

付けることについて、県の考えを尋ねたい。
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九 学力向上策について 教 育 長 教 育 庁

英語教員の指導力の向上を図るべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。


